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'O 0 3 O 6 4 Solicito informações para os alunos da escola—
' EMEFProfessorAnisio Teixeira

Senhor Presidente,

Em visita a Câmara Municipal de Ribeirão Preto através do projeto Câmara
na Escola os alunos Isabelle Guimarães, Matheus Gallante, Mariana Alvez Pereira e Isadora
Silva Furquim, da escola EMEF Professor Anísio Teixeira, recorreram a este vereador através
de um trabalho feito na escola, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo com os seguidos problemas que estão ocorrendo em nossa cidade, estes foram os
problemas e pedidos feitos pelos alunos,

Reforma no prédio do posto de saúde, conserto dos buracos no asfalto do
bairro, melhorias no sistema de educação, mais segurança nas ruas, aulas de Espanhol e a
reforma dos banheiros e do refeitório da escola.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraestes graves problemas que ocorrem em nossa cidade, dentro do prazo e condições
expressamente previstas no artigo 8º, b. parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 29 de maio de 2018

,
Jean CorauciC/ Vereador


